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Radweg Iltisstraße 
 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt folgenden Antrag für die Sitzung der 
Bezirksvertretung Ehrenfeld am 22.Juni 2015: 

 

Beschluss: 

Die Verwaltung soll darstellen, wie der Radweg auf der Iltisstraße zwischen 
Heinzelmännchenweg und Hosterstraße einheitlich und sicher gekennzeichnet oder 
baulich verändert werden kann. 

 

Begründung: 

Der Radweg auf der Iltisstraße zwischen Heinzelmännchenweg und Hosterstraße 
stadteinwärts ist teilweise nicht oder unzureichend gekennzeichnet oder nicht 
vorhanden, was zu Unsicherheit bei allen Verkehrsteilnehmerinnen und gefährlichen 
Verkehrssituationen führt. Der Radverkehr wird auf wenigen hundert Metern 
mehrfach vom Radweg auf die Straße geführt, was besonders durch parkende 
Fahrzeuge zu einer äußerst gefährlichen Nähe zu der Straßenbahn führt. An dieser 
stark befahrenen Straße muss deshalb, auch für Ortsunkundige, eine sichere 
Teilnahme am Straßenverkehr möglich sein. 
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Bereits vor über 23 Jahren, am 24.2.1992 (!!), hat die BV Ehrenfeld einen Radweg 
auf der Iltisstraße beschlossen. Dieser Beschluss ist nach wie vor nicht umgesetzt, 
befindet sich aber nach der Arbeitsliste von Amt 66 (Stand 31.12.2013) in 
Bearbeitung. Aufgrund der geschilderten Situation ist die Vorstellung der Planungen 
für einen Radweg auf der Iltisstraße in der BV Ehrenfeld mehr als überfällig. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

     
 

Christiane Martin      Frank Jablonski 
Fraktionsvorsitzende     Bezirksvertreter 
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